



hot topics

## 小郡のチアダンスチームが 全国大会で優勝

4月12日、市内のチアダンスチーム「DeaR」所属のCygnus(シグナス)が、3月27日に幕張メッセ(千葉県)で開催された全国選手権大会「USA All Star Nationals2024」の、Youth編成Spiritleading部門で優勝したことを市長に報告しました。

Cygnusは9人からなるチアダンスチームで、うち5人が小郡在住です。メンバーは「違うレッスンのメンバーもいて最初は不安だったけれど、たくさん話して仲良くなった。そのおかげでダンスを合わせられた」「一人ひとりが主役だと思って踊るようにした」と語りました。



hot topics

## ルリー口福岡が小郡で ラグビー教室を初開催

3月20日、うきは市を拠点とするラグビーチーム「ルリー口福岡」の選手が参加したラグビー体験教室を開催しました。

ルリー口福岡は、1月に国内最高峰リーグ「リーグワン」参入を決めたチームで、筑後地区を中心に地域活動へ積極的に参加し、地域密着型のチームをめざしています。ルリー口福岡が小郡でラグビー教室を開くのは初。子どもたちと選手は、ラグビーを通して笑顔でふれあいました。

子どもたちは「初めてラグビーした」「ラグビー楽しい!」と選手との時間を満喫しました。



hot topics

## スプリングフェスタを開催

4月21日、生涯学習センターでスイーツと食の祭典「スプリングフェスタ」を開催しました。

市内外から約40の飲食店などが集結。スイーツ部門では「恋人の聖地PRスイーツ」の限定販売などがあり、食部門では、鴨などの肉をテーマに各飲食店の自慢の一品が並びました。

今開催は、地震の被災地を支援する募金や友好のまち沖縄県本部町の泡盛試飲、市公式LINEを使った来場者アンケートなど、新しい取組を実施。LINEの友だち数はこの日6千人を突破しました。

あいにくの雨でしたが、春のビッグイベントに延べ6千人が訪れ、会場は熱気に包まれました。



hot topics

## 小郡小学校の児童が空手で日本一

4月3日、拳栄会館所属の上東綾之助(あやのすけ)さん(小郡小2年、写真中央)が、3月20日の全日本空手道選手権大会の小学1年男子の部で優勝したことを市長に報告しました。

綾之助さんは4きょうだいで、本人が空手をやろうと他の3人を誘って始めたとのこと。空手を始めて1年という短い期間ながら、今回素晴らしい成績を修めました。後ろ回し蹴りが得意な綾之助さん、道場だけでなく家でも練習を積んでいるそうで、「これからも空手を続けていく」と語りました。今後の活躍にも注目です。

